



Nombre de alumno: Edwin Alfredo
González Gómez

Nombre del profesor: Alejandra Torres
López

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: METODOLOGIA DEL TRABAJO
SOCIAL

Grado: 4

Grupo: A

INTRODUCCION

Se realizará un análisis sobre la relación que hay entre la teoría, el método y la práctica, si bien se sabe que estos tres conceptos son importantes dentro de una investigación, ya que con esto se llevara acabo un buen procedimiento y una mejor claridad de los objetivos.

Al igual se busca explicar la relación que tiene las ciencias sociales con el trabajo social, porque se sabe que es una de las ramas que ayuda al trabajo social. También las se intentara analizar las peculiaridades de la metodología, ya que son temas importantes que nos podría ayudar en como poder llevar acabo la intervención.

Teoría- método: definición y relaciones

Teoría

Podemos decir que la teoría es lo que el hombre propone que a base de investigaciones y su experiencia crea para explicar y predecir algún fenómeno o acontecimiento en el mundo.

La teoría nos quiere explicar y determinar la realidad para así poder resolver problemas y complicaciones que se presentan día con día. (A través de cálculos, leyes, etc.)

Una **teoría** es una serie de consideraciones básicas, parámetros, concepciones, suposiciones y prejuicios acerca de:

- La literatura
- La cultura,
- La historia
- El ser humano
- La sociedad
- En definitiva, de todo, del mundo.

Método

El método es el camino que se debe seguir para lograr algo, un fin determinado, de este método se tiene un conocimiento que permite ver las cosas desde otro punto.

El método científico es la explicación, descripción de los fenómenos. La metodología es el conocimiento que se aprende y se obtiene del método.

Relación

Es que ambas se relacionan, ya que gracias a la teoría se puede llevar a cabo un procedimiento claro y esto para obtener los objetivos más claros y precisos. Y gracias a esto conlleva a la práctica, que es uno de los pasos a seguir para lograr mejor la investigación.

PRACTICA

Podemos decir que la práctica es aquella acción que se realiza para comprobar la teoría esto para que nos permita contar con un conocimiento amplio sobre el contexto y sus necesidades de lo que queremos como objetivos.

Relación entre Práctica y Teoría

Ambas tienen una función importante, dentro de una investigación. Como se ha mencionado la teoría nos guiará para llevar un proceso, que esto podemos decir que es el método que realizaremos y en base a esto realizaremos lo que llamamos práctica y esto nos reflejará si lo que se fue investigado o que si la teoría es correcta o incorrecta.

Peculiaridades metodológicas de las ciencias sociales y su reflejo en el trabajo social

Si bien sabe que las investigaciones metodológicas no siempre estará en el objeto si no que al igual el sujeto ya que el llevara un papel importante en la intervención, llevara un procedimiento para poder llevar a cabo los objetivos que se hayan establecidos.

Aquí igual entra lo que es las ciencias sociales, es uno de los elementos que se relacionará con el trabajo social. Si bien se sabe que las ciencias sociales estudia la sociedad.

La metodología en las ciencias sociales es el conjunto de procedimientos que se utiliza con el objetivo de obtener conocimiento científico de los hechos sociales. Abarca una serie de procedimientos de recolección de datos, cuya naturaleza condiciona también los métodos de análisis.

Las peculiaridades son:

- OBJETO: se habla que es el usuario o el problema
- SUJETO: es aquella persona que interviene en el problema (Profesionalista o Instituciones)
- EL PROCEDIMIENTO: son los pasos que se deben de seguir, donde mediante esto recolectaremos información y lo echaremos andar con el objeto
- FINES: es lo que queremos lograr

CONCLUSION

Podemos decir que los temas mencionados son de alta importancia, porque nos explica la definición de lo que es la teoría, método y práctica, y como bien vemos las tres se relacionan y tienen un papel muy importante. Donde se pudo entender y tener mejor comprensión de cada uno de ellos.

Y los procedimientos y los significados de las peculiaridades que se sabe que gracias a eso nos ayudara a entender mejor los procedimientos para llevar a cabo una intervención y como bien nos menciona las ciencias sociales es fundamental para poder entender a la sociedad.

BIBLIOGRAFIA

- <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/aab43b8a479b7039e57fd9bbca1fc870.pdf>